



La presidenta Cristina Cifuentes ha firmado hoy el acuerdo con los presidentes de ambas comunidades autónomas

Castilla-La Mancha y Castilla y León se adhieren a las mejoras del transporte público madrileño

- Cerca de 8.000 jóvenes de ambas comunidades podrán acogerse a la tarifa de 20 euros en la Comunidad de Madrid
- La venta del abono joven se ha disparado un 85% respecto al año pasado con la nueva tarifa plana
- “La firma de este acuerdo es la mejor prueba de la voluntad de cooperación entre las administraciones”, ha subrayado Cifuentes

23 de octubre de 2015.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha firmado hoy sendos acuerdos con los presidentes de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, por los que cerca de 8.000 usuarios de ambas regiones se beneficiarán del abono joven con tarifa de 20 euros para viajar por la región.

Cifuentes ha señalado que la firma de este acuerdo, que ha tenido lugar en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia de la Comunidad de Madrid, es “la mejor prueba” de que las tres administraciones implicadas comparten “una misma voluntad de colaboración institucional” y de que, “por encima de diferencias partidistas”, su “obligación es mejorar las oportunidades de progreso y bienestar de los ciudadanos”.

Por ello, los gobiernos de Castilla y León y Castilla-La Mancha destinan partidas económicas para sufragar el coste del abono transportes del que se benefician sus ciudadanos. En el primer caso, el proyecto de Presupuestos para 2016 contempla una partida de 1,4 millones de euros y en el segundo, con el nuevo abono joven, subirá a los 2,6 millones de euros.

“Los acuerdos de intenciones que acabamos de firmar van a hacer posible que jóvenes de hasta 26 años de Castilla-La Mancha y de Castilla y León tengan acceso a la tarifa plana de 20 euros, ampliando sus posibilidades reales de movilidad”, ha manifestado la presidenta madrileña, que ha afirmado además que el nuevo abono joven “es una medida de carácter social”.





Cristina Cifuentes ha defendido que “mejorar la movilidad de los ciudadanos requiere políticas claras y decididas” y ha recordado que, “en poco más de 100 días”, su Gobierno ha puesto en marcha la tarifa joven; ha promovido que en noviembre se haga realidad la tarifa plana de 10 euros para parados de larga duración acogidos al programa de activación para el empleo; se ha comprometido a no subir las tarifas durante los próximos cuatro años; y ha acordado que en pocos días comience el proceso para la contratación de 360 nuevos conductores de Metro para mejorar el servicio en toda la red.

En este tiempo, también ha instado al Gobierno de la Nación a que amplíe la red de Cercanías, construya nuevas estaciones y ponga en marcha un nuevo enlace ferroviario a Barajas, ha añadido la presidenta madrileña, que ha declarado: “nosotros, en el marco de nuestras competencias, sí estamos cumpliendo nuestros compromisos en materia de movilidad y transporte público. Y reclamamos a las otras Administraciones con responsabilidad directa que hagan lo mismo”.

“Los ciudadanos de Madrid, tanto de su capital como de todos sus municipios, al igual que aquellos que diariamente se desplazan hasta aquí desde otras regiones, lo que esperan de los políticos son soluciones, no nuevos problemas”, ha manifestado.

Asimismo, ha señalado que “la puesta en marcha de esta medida es una prueba más de que somos un Gobierno de hechos, que somos el Gobierno de los jóvenes, ya sean trabajadores o estudiantes. Además es una medida que se extiende fuera de Madrid y hace efectiva la solidaridad entre regiones, una actitud que es seña de identidad de la Comunidad de Madrid”.

Con la firma de este convenio se resuelve una situación pendiente desde el 31 de diciembre de 2011 en el caso de Castilla y León y desde finales de 2013 en el de Castilla La Mancha. “Este Gobierno ha querido dar continuidad a unos convenios que facilitan la movilidad de los ciudadanos desde 2001 en Castilla-La Mancha y desde 2005 en el de Castilla y León”, ha concluido Cifuentes.

CERCA DE 8.000 JÓVENES DE AMBAS REGIONES SE BENEFICIARÁN DEL ABONO

La Tarjeta de Transporte Público de la Comunidad de Madrid tiene en la actualidad alrededor de 16.400 usuarios que residen fuera de la región: 15.000 en las provincias de Toledo y Guadalajara y 1.400 en Ávila y Segovia. Uno de cada dos se beneficiarán ahora de la nueva tarifa plana de 20 euros al tener entre 7 y 26 años.



Los 7.700 usuarios del abono joven de Castilla-La Mancha se beneficiarán de un ahorro mensual que puede llegar hasta los 77,4 euros mensuales, una cifra que para los jóvenes de entre 23 y 26 años, nuevos beneficiarios de esta tarifa plana, se incrementa hasta los 111,80 euros mensuales al pasar de pagar 131,80 a 20 euros.

Por su parte, para los usuarios del abono joven en Castilla y León ese ahorro se sitúa en 41,80 euros y, en el caso de los jóvenes entre 23 y 26 años, la cifra asciende a 79,30 euros, si bien en esta comunidad autónoma el coste del abono mensual se debe añadir la convalidación desde el límite de la Comunidad de Madrid hasta su destino.

La creación de la tarifa plana de 20 euros para jóvenes de hasta 26 años es una medida que beneficia en total a los 635.439 titulares de la tarjeta del abono joven. Entre septiembre y lo que va de octubre se han expedido 80.122 nuevas tarjetas cuando en el mismo periodo de 2014 fueron 43.679 es decir, que el número de usuarios ha crecido en un 85 por ciento.

